
致先生/女士, 

 

本人是強直性脊椎炎病人。自發病起一直服用 NSAIDs藥物。但當到病情嚴重時

便要使用生物製劑。 

 

生物製劑是昂貴藥物，現在政府是沒有任何津貼。只有撒瑪利利亞會有相關資

助。 

但資助的對象僅是低收入或非就業人士。我相信在社會資源公平使用的大原則

下，任何的病人在權益都是相等的。 

 

像我這些病人如果要施打生物製劑，月收入僅 2-3萬的情況下，每月藥費約一

萬二千元，再加上要照顧一家四口的情況下，是不能夠應付的。 

 

難度要放棄工作及前途來領取綜援，以合付撒瑪利亞會的資助門檻? 我相信政

府及本人也不想見到有能力工作的人為了藥費而放棄工作。 

 

我相信強直性脊椎炎病人，而要使用生物製劑的人數並不多。希望政府能全面

的公平資助生物製劑藥物。此舉也是為了香港的經濟及病人作出正面的影響。 

 

梁仕康上 
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